

# Douces Vengeances

*Écrit par Kitkat en 2006 pour Le Palais de Zelda*

## **Prologue**

Cette fiction se passe après que Link ait vaincu Ganondorf, il a environ 20 ou 21 ans. Par contre, imaginez que Zelda n'ait pas pu ramener Hyrule en arrière pour installer des années de paix. Imaginez qu'après que Link ait triomphé de Ganondorf, le temps ait continué à s'écouler normalement, mais que tous les monstres apparaissant lorsque Link est adulte (dans Ocarina of Time) n'existent pas. Les seuls qui existent sont ceux qui apparaissaient lorsque Link était enfant. Après que Link ait gagné, Hyrule a été reconstruit et tout le monde se souvient de ce qui est arrivé.

## **Chapitre 1 : Un drame se préparait**

La jeune Hylienne se réveilla le visage immergé dans la boue. Elle se releva et toussa un bon coup pour évacuer la vase de sa gorge. Depuis combien de temps dormait-elle là ? Sûrement depuis longtemps, le soleil ayant presque déjà atteint le milieu du ciel.

Kathrill, cela était son nom. Un nom aussi noble que sa famille, mais aux syllabes aussi dures que son caractère. Elle regarda au loin, elle voyait le Ranch Lon Lon dont lui avait tant parlé sa sœur, mais rien de plus...

Elle se retourna. Elle vit son adversaire terrassé, mais par qui ? Elle n'avait pas réussi à le battre. Un simple Sakdoss l'avait envoyé au tapis après quelques coups. Mais pourquoi n'était-elle pas morte ? Et pourquoi lui l'était ? Ce devait être le cheval qui avait piétiné le monstre, aucune autre explication. A moins que le soleil l'ait tout simplement fait frire...

Kathrill remarqua que Blanc-Neige, son étalon, était toujours avec elle. Le cheval à la robe ténébreuse s'approcha d'elle doucement avant de lui faire signe avec sa tête d'embarquer sur la selle.

Elle monta sur son dos et le cheval commença à galoper instantanément. Devait-elle aller au ranch ou au château en premier ? Certes, elle n'avait pas beaucoup d'argent pour s'acheter de nouveaux vêtements, les siens étant pleins de boue, et elle savait qu'elle serait mieux accueillie au ranch qu'au château ainsi accoutrée, mais elle ne pouvait s'empêcher de songer à sa sœur.

Sa sœur qui était si loin d'elle depuis toujours, sa grande sœur qui ne l'avait pas vue grandir. Puis un élan de colère s'empara de son cœur. Son père qui l'avait donnée aux bons soins des Gerudos. Son père qui l'avait éloignée de tous ceux qu'elle aurait tant aimés. Kathrill se calma. Elle songea à sa sœur, la seule au courant de sa naissance, à part son père et sa mère, bien sûr... La seule à avoir gardé un lien avec elle. La seule qui avait bien voulu lui dévoiler, un peu tard cependant, qu'elle était en fait une Hylienne et pas une Gerudo. Quoiqu'elle l'ait peut-être toujours su, par le seul fait que ses oreilles n'étaient pas comme celles des autres voleuses.

Cela faisait quelques jours qu'elle était au courant. Elle n'avait averti personne. Elle avait quitté la forteresse de nuit et chevauchait pour aller retrouver sa sœur. Elle voulait voir à quoi ressemblait le monde extérieur, voir à quoi ressemblaient les autres Hyliens. Voir s'ils lui ressemblaient. Voir sa sœur en personne, pouvoir toucher à ses cheveux de blé, à sa peau pâle et rencontrer le mari dont elle lui avait toujours parlé, celui qui avait maintes fois sauvé Hyrule. Celui qui avait débarrassé

Hyrule d'un Gerudo. Le Gerudo que Kathrill admirait, son frère d'arme, son amour... Et pour ça, même si elle aimait sa sœur, elle le tuerait...

## **Chapitre 2 : Retrouvailles réconfortantes**

Kathrill arriva au château quelques jours plus tard, affamée, sale et sentant drôlement mauvais. Remplie de honte à l'idée que sa sœur la voie ainsi accoutrée, elle décida de plonger dans les douves pour se nettoyer un peu. Elle resta à l'air un certain temps pour sécher et put après plusieurs minutes entrer dans le palais. La nuit tombait déjà sur Hyrule, mais Kathrill n'y prêtait pas attention.

Elle arriva à la salle du trône et lorsqu'elle vit sa sœur, elle fut remplie d'une joie soudaine... jusqu'à ce qu'elle voie la personne assise à sa gauche...

Grand, mince, blond aux yeux d'un bleu azur, elle reconnaissait là le Héros du temps. Si beau et si horrible en même temps... Une étrange sensation l'envahit, mais la quitta aussitôt. Puis elle y repensa et un mince sourire se découvrit sur ses lèvres; il allait bientôt mourir. Elle allait bientôt venger son amour.

- Princesse Zelda, dit-elle soudainement, je me présente, Kathrill, votre sœur cadette.

Un large sourire fendit le visage de Zelda. Elle se leva de son trône et courut jusqu'à sa sœur. Elle se prit les pieds dans sa robe mais se releva et la ramena dans ses bras.

- Chère petite sœur ! J'avais si hâte de te rencontrer !

- Moi aussi princesse, moi aussi...

- Tu ne m'avais pas dit que tu venais, j'aurais préparé une soirée en ton honneur...

- En fait, voyez-vous princesse, je suis partie sur un coup de tête, je n'avais pas prévu ce voyage.

- Tu sais, lui fit remarquer Zelda, nous sommes de la même famille, tu peux m'appeler par mon nom et me tutoyer, ce n'est pas interdit.

- Ah, d'accord... répondit la jeune fille.

Zelda prit une grande respiration. Elle n'arrivait pas à y croire. Elle avait devant elle sa sœur, en chair et en os. Enfin, plutôt en os...

- Tu devrais manger, tu n'as que la peau sur les os.

- Oui, je sais, j'ai manqué de nourriture, cela fait deux jours que je ne mange plus.

- Allez, viens, tu vas aller te changer et on te préparera une place pour le banquet. Nous devrions manger d'ici une heure.

- Merci princesse, heu, Zelda... Pardon, j'aurai besoin d'un certain temps pour m'habituer.

Ce n'est pas grave, prends tout le temps dont tu auras besoin.

Elles commencèrent à marcher dans le couloir pour se rendre à une chambre dans la tour la plus élevée. Zelda proposa à Kathrill plusieurs robes et elle quitta la chambre, laissant à sa sœur le soin de choisir un vêtement pour le dîner.

L'adolescente choisit une robe dans les tons de vert, qui accentuait sa chevelure de flammes et ses yeux couleur lime. Elle se vêtit et descendit les escaliers en trombe avant de parcourir le couloir presque à la course. Kathrill arriva dans la salle du banquet, où tout le monde était assis mais où aucune nourriture n'avait encore été déposée. Elle vit Zelda lui faire signe de s'asseoir à sa droite. Elle s'exécuta et se rendit compte qu'elle était assise en face de lui...

## **Chapitre 3 : Révélations fracassantes**

Le festin fut apporté : dinde, pommes de terre, salade et vin. Kathrill n'était pas en âge de boire, mais la loi fut renversée pour raison qu'elle était la sœur de la reine d'Hyrule. Après plusieurs coupes qui commençaient à l'assommer, elle se décida à poser ses questions, si douloureuses soient-elles, à Zelda.

- Zelda, ma sœur, j'aurais quelques questions à te poser au sujet de Ganondorf...

- Vas-y, ce n'est point un sujet tabou.

- D'accord. Premièrement, est-il mort ?

- Oui et non... Vois-tu, il a été vaincu mais pas tué, par la suite, nous l'avons emprisonné dans le Sceau des Sages d'où il ne peut sortir.

- Sous aucun moyen ? demanda Kathrill.

- Sous aucun moyen qui soit en sa possession, répondit Zelda.

Kathrill se retint pour ne pas pleurer, ce qui aurait éveillé des soupçons au sujet de ses intentions. Elle enchaîna plutôt avec une autre question.

- Et celui qui l'a vaincu, c'est bien Link, le Héros du temps ?

- Si, il s'agit bien de Link, mon époux.

Se sentant concerné, Link se retourna vers les deux sœurs qui discutaient.

- Vous parlez de moi ? demanda-t-il.

- Oui mon amour, répondit Zelda. On parle de comment tu as sauvé Hyrule de Ganondorf.

Ah, je vois...

.oOo.

La soirée se termina toute aussi douloureuse qu'au départ pour Kathrill. Link lui avait parlé de la façon dont il avait vaincu Ganondorf, son Ganondorf, durant toute la soirée.

Elle alla s'étendre sur son lit et se mit à verser des larmes. Pas pour Link. Pas pour Ganondorf. Pas pour Zelda. Pour elle...

#### **Chapitre 4 : Dure vérité**

Un soleil froid et sans espoir se levait sur Hyrule. Tous les habitants du château dormaient durement après avoir veillé toute la nuit. Tous sauf Kathrill. Elle avait quitté le château à l'aube pour se rendre au Temple du Temps. Elle devait penser à autre chose.

Elle entra dans la grande construction de pierre et avança jusqu'au centre de la pièce. Elle hurla de douleur et se tourna dans tous les sens, elle devait trouver un moyen, un seul, aussi risqué soit-il, pour faire sortir Ganondorf du Sceau des Sages.

- Tu cherches quelque chose.

Ce n'était pas une question mais une constatation. Kathrill ne se retourna pas, elle savait qui était derrière elle.

- Non, je ne cherche rien. Rien, tu as compris ? Rien ! Espèce de... de... de je ne sais quoi !

Elle recommença à pleurer, mais cette fois, c'était un pleur de honte et de soulagement en même temps.

- Calme-toi, je ne te disais que ce que je croyais voir.

- Et qu'est-ce que tu fais ici Link ? demanda Kathrill. Tu ne devrais pas dormir aux côtés de ta Zelda ?

- Je viens ici tous les matins pour me souvenir, me souvenir comment j'ai battu Ganondorf, et...

- Tais-toi ! hurla-t-elle. Je ne veux pas t'entendre parler de lui.

- Assieds-toi, je crois que j'ai des choses à t'expliquer.

Kathrill ne sut pourquoi, mais elle devait faire ce que Link lui demandait. Elle s'assit donc sur les marches et Link vint la rejoindre. Elle se calma et le fixa droit dans les yeux jusqu'à ce qu'il détourne le regard.

- Ganondorf était...

- Chut ! l'interrompit-elle en posant deux doigts sur les lèvres du garçon. J'ai quelque chose à te dire avant.

Vas-y, je t'écoute.

Elle prit une grande respiration. Elle devait se libérer de ce fardeau et s'avouer la vérité.

- Vois-tu, il a été difficile pour moi de perdre Ganondorf. Nous étions proches lui et moi et, je crois que je l'aimais. C'est ridicule, je sais, j'ai 16 ans et à l'époque, j'en avais moins de 10 mais, Ganondorf était mon idole. Un homme au travers de toutes ses femmes...

- Je comprends, mais...

Attends, je n'ai pas terminé. Ensuite, j'ai su qu'il avait été vaincu, mais je n'en savais pas plus.

J'avais la rage au cœur et je voulais tuer le coupable. Alors que j'entretenais une relation avec Zelda depuis longtemps, j'ai su qu'elle avait épousé le coupable. Alors quand j'ai su qu'elle était ma sœur, je me suis dit que c'était une bonne occasion pour visiter le Héros du Temps et... me venger, venger Ganondorf. Je te hais Link, je te hais tant, mais je crois que je ne pourrai pas te tuer. Je ne sais pas pourquoi, mais je ne pourrai pas...

Elle avait presque murmuré ces paroles, et maintenant elle pleurait de plus belle. Link tenta de la reconforter mais en vain.

- Je crois que je te hais trop Link. Oui c'est ça. C'est pour ça que je ne peux pas te tuer, que je ne veux pas te tuer. Je te hais trop, je te hais vraiment trop et...

- N'en dis pas plus, je comprends ce que tu dis. Mais il ne faudrait pas que... enfin... tu vois ?

Et pour toute réponse, ils s'embrassèrent passionnément, durant de longues minutes. Soudain, ils se regardèrent.

- Non... murmura Link. On ne peut pas. A part la différence d'âge, il y a Zelda, un point central.

- Oui, oublions tout cela et surtout, n'en disons pas un mot.

Une boule se forma dans la gorge de Kathrill et des larmes venaient aux yeux de Link, mais il se leva et quitta le Temple pour retourner chez lui, au château. Une fois qu'il fut parti, Kathrill se leva. Tu vois Ganondorf, ce n'était pas par amour pour toi que j'en voulais à Link. Je crois que je lui en voulais d'être l'époux de Zelda, et pas le mien. Enfin, au début je croyais que c'était par amour pour toi, mais maintenant je sais.

Elle cessa de parler un moment, regarda par la fenêtre le monde s'animer au marché et reprit parole. C'est drôle parfois, la vie. Les déesses ont mis Link sur mon chemin, mais ont mis Zelda pour nous barrer la route. Link aime une fille. Zelda ou moi, je n'en sais rien mais une chose est certaine, il aime quelqu'un. Je suis jalouse de Zelda. Je suis jalouse qu'elle soit la reine, que tout le monde l'aime, et Link en particulier. Enfin, je crois que ce n'est pas le moment pour tout te dire, quoique j'aie déjà presque tout dit (elle rit d'un rire nerveux), alors je m'en vais et je sais que tu m'entends de là où tu es, et sache que je ne t'aime pas Ganondorf. Je le croyais, mais non, je ne t'aime pas et ne t'ai jamais aimé...

Et elle quitta le Temple sur ses paroles. Elle se rendit au Marché et entra dans un petit restaurant pour déjeuner. Elle commanda un petit repas pas trop cher et sortit l'argent de sa bourse en cuir. Elle mangea doucement, sans se presser et repensa à ce qui s'était produit le matin. Elle termina de manger, paya sa facture et retourna au château, s'en voulant d'avoir embrassé Link, mais avec une certaine satisfaction quand même.

## **Chapitre 5 : Un chien est mort...**

Zelda se doutait de quelque chose. Depuis le matin, Link était froid et distant. Lorsqu'elle s'était approchée de lui pour l'embrasser, il l'avait regardée dans les yeux d'un regard coupable. Il semblait vouloir se faire pardonner.

Peu de temps après le repas du matin, Kathrill était arrivée au château avec les mêmes signes que Link. Elle regardait Zelda d'un regard qui signifiait "Pardonne-moi, je ne voulais pas..."

.oOo.

Kathrill se rendit à sa chambre et commença à dessiner. Elle ne dessinait pas un moment précis, mais ce que son inconscient lui disait de dessiner. Elle termina ses dessins avant l'heure du repas du soir. Elle se changea et se regarda dans le miroir pour voir si elle ferait bonne figure.

Elle le vit... Lui... Ganondorf et sa haine envers Hyrule. Puis il s'estompa. Elle vit entrer Zelda dans sa chambre et trouver une feuille de papier. Elle la regardait sans broncher. Zelda dirigea son regard vers le sol et vit un chien, couché sur le dos, mort de toute évidence. Elle se mit à pleurer... à pleurer des larmes de sang... Les gouttes tombaient par terre et n'en finissaient plus de tomber.

Kathrill se retourna. Cette vision était bien trop horrible. Pourquoi Zelda pleurait-elle des larmes de sang ? Et pourquoi un chien mort ? Que signifiait-il ? Ce chien, c'était le chien de Zelda, le nouveau chiot qu'elle avait adopté peu de temps après l'arrivée de Kathrill.

"Son chien est mort..." pensa Kathrill.

C'est bien une expression ? se dit-elle. Oh, non, elle va découvrir quelque chose, c'est certain...

Cela faisait déjà plusieurs mois qu'elle n'avait pas eu ces visions, mais elle eut peur, car elles s'avéraient toujours justes. Elles se présentaient sous forme d'énigmes, et par la suite, ce qu'elle avait vu devenait réalité...

.oOo.

Kathrill et Zelda dînaient ensemble. Kathrill tentait de cacher ses émotions, mais Zelda comprenait que quelque chose n'allait pas.

- Je vais aller me coucher, je suis fatiguée, on se revoit demain ?

D'accord, répondit Zelda à sa sœur, à demain !

.oOo.

Il faisait soleil. Kathrill avait été prendre une marche dehors pour se remettre de ses émotions. Elle marchait, parfois elle s'assoyait et cueillait quelques bouts de gazon. Elle pensait à très peu de choses...

Oh non ! Ma chambre ! Mes dessins !

.oOo.

Zelda cogna à la porte de la chambre. Pas de réponse.

"Peut-être dort-elle toujours ?" se dit-elle.

Elle entra dans la chambre et la trouva déserte. Le lit était fait, tout était rangé, à part quelques feuilles sur le bureau. Zelda s'en approcha, prit les quelques dessins dans ses mains et les regarda (Quelle fouine !). Tous les dessins représentaient Kathrill et Link qui s'embrassaient dans le Temple du Temps.

Alors, Zelda sut, elle sut que ce n'était pas des dessins en l'air, elle sut que ce n'était pas un simple bégain. Elle sut, avec l'attitude de Link et de sa sœur, elle sut que ces dessins représentaient la vérité.

Des larmes jaillirent de ses yeux, des larmes de douleur. Des larmes d'abandon. Des larmes de tristesse. Mais aussi des larmes d'orgueil.

- Je suis désolée, je ne sais pas ce qui m'a pris de fouiller dans tes affaires Kathrill, dit Zelda à sa sœur qui venait d'arriver.

- Ne sois pas désolée, ce n'est pas toi qui as fait le mal. Ce n'est pas Link. C'est moi. Je crois que je porte malheur. A chaque endroit où je vais, tout le monde devient malheureux, et quand je m'en vais, tout se règle. Alors je crois que je n'ai qu'à m'en aller...

- Non. Reste, répliqua Zelda. Tu ne dois pas t'en aller. Je comprends maintenant. Les déesses ont mis Link sur notre route, à toutes les deux. Si c'est avec toi qu'il désire vivre, alors c'est que nous n'étions pas faits pour aller ensemble...

- Non, je suis certaine que la fille que Link aime, c'est toi. Ce n'était qu'un accident, lui et moi, et de plus, c'est moi qui l'ai embrassé. Et en plus, regarde la différence d'âge ! Cinq ans, c'est énorme et... Elle savait que ces paroles sonnaient faux, mais elle ne voulait pas faire encore plus de mal à sa sœur

Kathrill, écoute-moi. J'ai mal et il est normal de souffrir, et je crois que je souffre plus de mon orgueil et de mon estime que d'une peine d'amour. J'aimais Link, mais je crois que je ne l'aimerai pas autant que toi.

Elle quitta la pièce et lorsqu'elle fut à la porte elle dit :

- Link ne t'aurait pas embrassée s'il ne t'avait pas aimée. Il ne t'aurait pas embrassée en tant que mon époux s'il ne t'avait pas aimée plus que moi... Réfléchis à ça.

Et Zelda partit ailleurs dans le château.

## **Chapitre 6 : C'est un paradoxe**

Link était assis dans la salle du trône, occupé à contempler ses pieds.

- Link, il faut qu'on... s'exclama Zelda en voyant le garçon examiner ses pieds.

- Quoi ?

- Non rien... Il faut qu'on discute.

- A propos de quoi ?

A propos de toi et Kathrill.

Link eut l'impression qu'on venait de lui enfoncer une épée dans le ventre. Zelda le regardait. Il savait qu'elle était au courant, mais elle ne donnait pas l'impression d'être fâchée.

- Link, tu n'as pas à t'expliquer, je te connais tant, même trop, et si tu l'as embrassée alors que tu savais que j'étais ton épouse, ça veut dire que c'est elle que tu aimes.

Elle avait prononcé ces mots sans que Link puisse dire quoi que ce soit.

- Zelda, non c'est toi que j'aime. Avec Kathrill ce n'était qu'un accident et...

- Et elle m'a dit ça aussi mais je vais te dire la même chose qu'à elle. J'ai mal, ça m'a fait souffrir tout ça, mais il est normal de souffrir, et je crois que je souffre plus pour mon orgueil et pour mon estime qu'à cause d'une peine d'amour. Je t'aimais Link, mais je crois que je ne t'aimerai pas autant qu'elle, et c'est réciproque votre histoire.

- Mais...

- Link, écoute ton cœur, tu verras que ce que je dis est vrai.

- D'accord, j'écouterai mon cœur

Au fond de lui, il savait que Zelda avait raison, mais il ne voulait pas se l'avouer. Il s'écoeurait. Il avait fait tant de mal à cette pauvre Zelda. Il rit nerveusement.

C'est un paradoxe tout ça. Ça ne rime à rien. Tout se contredit. J'aime Kathrill mais je crois aimer Zelda, mais j'aime Zelda et je crois aimer Kathrill. Rien ne fonctionne ! Pourquoi tout est si compliqué ?

Et il enfonça sa tête dans le dossier en soupirant.

## **Chapitre 7 : Une fissure ne peut pas tous les tuer..**

Kathrill faisait un drôle de rêve. Elle dormait dans son lit normalement et se réveillait. Elle se

trouvait soudain devant un miroir. Une fissure l'entaillait. Soudain il craqua et le miroir tomba en morceaux. Elle regardait par la fenêtre. Hyrule était soudain morte et sans vie. Elle parcourait le château, mais tout le monde était mort, tout le monde avait la tête tranchée, le sang coulait à flot des corps morts. Zelda aussi était morte. Une flèche dans le cœur Et Link, Link, lui il n'était pas là. Elle se retournait et le voyait par la fenêtre qui galopait vers le château, qui arrivait, qui regardait tout le monde avant de l'embrasser et de lui planter un couteau dans le ventre...

Elle se réveilla en sueur. Une autre de ces visions horribles. Mais celle-là, elle n'était pas comme les autres. Il n'y avait aucune énigme à comprendre dans cette vision... C'était la vérité que Kathrill voyait.

Il faisait noir. Elle s'assit sur son lit. Elle regarda dans le miroir et vit une fissure. Elle n'attendit pas plus longtemps. Elle partit dans le hall. Des cris surgissaient de partout, des gens mouraient. Zelda était recroquevillée dans un coin de la salle pendant que tout le monde s'entre-tuait. Kathrill se fonda dans le décor et s'approcha de la princesse.

- Non ! hurla Zelda. Je ne veux pas mourir, ne t'approche pas !

- Du calme Zelda, je suis là pour nous faire sortir d'ici avant que tout le monde ne meure et que Link n'arrive. Vite, viens, on va ailleurs qu'ici, sinon on ne finira pas mieux qu'eux.

Elles quittèrent la salle en catimini dans la noirceur de la nuit. Elles arrivèrent dans une pièce inconnue à Kathrill. Par contre, Zelda la connaissait bien, trop bien.

- Qui vois-je là, les deux femmes de ma vie ! dit une voix derrière elles.

- Qui est-ce ? demanda Zelda.

- Mais ma chérie, tu ne me reconnais pas ? C'est moi, l'homme de ta vie !

- Link ? murmura Zelda.

- Qu'est-ce que tu es idiot ! Mais non ce n'est pas Link ! Tu ne reconnais plus ma voix Zelda ?

- Moi je la reconnais ! s'exclama Kathrill. Ganondorf, qu'est-ce que tu fais ici et...

Elle se tut. Ce n'était pas Ganondorf, enfin oui, c'était lui, mais pas dans son corps, dans celui de Link.

- Comment as-tu fait pour entrer dans le corps de Link ?

- Crois-moi, ça n'a pas été facile. Ce jeune homme me repousse sans arrêt.

- Arrête ton baratin et viens-en aux faits ! hurla Kathrill, folle de rage.

- Je n'ai eu qu'à m'infiltrer en lui, je suis un esprit.

- Mais comment as-tu fait pour te libérer du Sceau des Sages ? demanda Zelda.

Vous savez ce qui m'y retenait ? La haine que j'éprouvais envers le monde entier ! Et puis, je me suis souvenu de la petite Kathrill et mon sourire m'est revenu. Par contre, le problème, c'est que je ne voulais pas qu'elle m'aime. Donc, pour me libérer, j'ai dû attendre, attendre très longtemps, enfin, dans le Sceau, une minute équivaut à des heures... Et puis quand Kathrill m'a annoncé qu'elle ne m'aimait plus, il y avait au moins une chose en Hyrule que j'appréciais : être détesté de tous. Par la suite de quoi, j'ai pu me libérer du Sceau par le miroir dans la chambre de Kathrill. Bien sûr, cela a alerté son sixième sens et elle a eu cette vision. Donc vous êtes là, à vouloir tuer un esprit, qui vous aurait tué dans votre sommeil s'il avait songé un instant au don de cette petite peste.

Zelda se retourna vers Kathrill. Elle avait omis de lui parler de ce don. Quoiqu'en cet instant, elle s'en fichait un peu. Elles en reparleraient plus tard. Si elles sortaient vivantes de cet affrontement...

## **Chapitre 8 : Quand des Hyliens se battent**

Link n'en pouvait plus. Ganondorf était à l'intérieur de lui et guidait tous ses mouvements, toutes ses paroles. Link ne faisait qu'assister au futur massacre de Zelda et Kathrill. Les deux filles étaient désarmées, alors que Link avait sur lui une épée, un bouclier, un arc et bien d'autres choses. Il savait que pour faire sortir Ganondorf de son corps, il fallait que l'enveloppe corporelle de Link meure.

Link tenta de prendre un peu d'emprise sur son corps. Il finit par réussir à lancer son arc et ses flèches à Kathrill. Il continua à se concentrer et réussit à leur dire de le tuer.

- Non Link, nous ne te tuerons pas, dit Zelda.

- C'est le seul moyen pour faire sortir Ganondorf de mon corps ! Après, vous n'aurez qu'à emprisonner son esprit dans cette bouteille.

Il leur lança la bouteille juste à temps, Ganondorf reprenant le dessus sur lui.

- Zelda, utilise ta magie pour te protéger, je vais tenter de lui décocher une flèche en plein cœur  
D'accord, répondit Zelda qui n'approuvait pas vraiment cette idée.

Kathrill tenta de s'approcher mais fut prisonnière d'un champ de force créé par Ganondorf. Elle ne pouvait plus sortir. Le champ de force des Ténèbres la tenait prisonnière.

- Tu sais Zelda, nous pourrions diriger ce monde à deux. Nous n'aurons qu'à tuer ta sœur et cet abruti, par la suite nous pourrions rebâtir un monde nouveau, où nous serons maîtres et où tout le monde sera à nos pieds. Je te laisserai peut-être même ton fragment de Triforce.

- Oublie-moi vieux croûton, je préfère mourir que de diriger un monde de monstres avec toi !  
Si tel est ton vœu...

Il forma une boule d'énergie et la lança sur Zelda. Cette dernière s'effondra, ne montrant plus aucun signe de vie.

- Et toi, dis-moi, que pouvons-nous faire d'une petite peste ?

- De la petite peste, rien, mais du gros sans cœur, on peut lui tirer une flèche dans le crâne.

Ganondorf se surprit du fait qu'elle n'était plus entourée du champ de force, juste avant de se sentir quitter le corps de Link, en même temps que le concerné. Kathrill ramassa une bouteille dans la poche de Link, ramassa celle près au sol près de Zelda et enferma les deux esprits dans des bouteilles.

- De cette façon, il sera plus facile de te ramener à la vie, Link. Et toi Zelda, je n'aurai qu'à te donner ceci.

Elle prit une autre bouteille de Link et la déboucha.

- Va petite fée, va sauver Zelda.

La petite fée prit son envol et peu de temps après, Zelda respirait bruyamment. Elle se leva du sol et regarda Kathrill dans les yeux.

- Comment y as-tu pensé ?

- Et bien, je l'ai vu, c'est tout. Je ne suis pas si débile tu sais...

Zelda rit joyeusement et prit sa petite sœur dans ses bras.

- Et pour Link ? demanda la reine.

- Oh, attends, répondit Kathrill.

Elle arracha la flèche du cœur de Link et y versa un peu de potion rouge. Le trou se referma mais Link ne revenait pas. Zelda commençait à être inquiète.

- Pourquoi ne revient-il pas ?

Je dois lui rendre son esprit.

Kathrill déboucha la bouteille contenant une lueur verte qui alla tout droit dans la tête de Link. Ce dernier ouvrit les yeux et regarda autour de lui.

- Ai-je fait beaucoup de dégâts ?

- A part m'avoir tué, rien, répondit Zelda.

- Je suis désolé.

- Ce n'est pas de ta faute voyons.

Par contre, répliqua Kathrill, Ganondorf, lui, en a fait. Tous les habitants du château sont morts, à part nous trois...

## Épilogue

Finalement, presque tout revint à la normale en Hyrule. Certes, beaucoup de morts avaient été trouvés dans la salle du trône, mais sinon, la vie continuait son train.

Link et Zelda se séparèrent, puis Link épousa Kathrill. Zelda, quant à elle, décida d'attendre avant de se remarier, et d'être certaine que son futur mari serait son âme sœur

Si vous avez aimé cette fiction, attendez, car j'écrirai assurément la suite de celle-ci.

FIN

Ce texte a été proposé au "Palais de Zelda" par son auteur, "Kitkat". Les droits d'auteur (copyright) lui appartiennent.